

Nissan übertrifft im November den Vorjahresabsatz

Mit kumuliert 69 502 Neuzulassungen (inklusive leichte Nutzfahrzeuge), darunter 64 204 Pkw, hat Nissan bereits Ende November den gesamten Vorjahresabsatz von 67 257 Fahrzeugen übertroffen. Gegenüber den ersten elf Monaten 2014 entspricht dies einer Absatzsteigerung von 12,5 Prozent bzw. 11,9 Prozent bei den Pkw-Zulassungen. Der Marktanteil kletterte nach Angaben des Kraftfahrt-Bundesamtes (KBA) um 0,2 Punkte auf 2,2 Prozent.

Im November legte Nissan gegenüber dem Vorjahresmonat um 11,7 Prozent auf 5570 Einheiten (davon 5157 Pkw) zu. Mit 2183 Neuzulassungen blieb der Qashqai auch im vergangenen Monat der Bestseller im Programm. Auf Platz zwei der beliebtesten Nissan Modelle folgt der Micra mit 778 Einheiten vor dem Juke, der sich im November 678-mal verkauft hat. Der Pulsar kam auf 551 Verkäufe und der Note auf 486 Fahrzeuge.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan Qashqai.
